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Prefeita Marcia Bin anuncia
novo secretário de Saúde e

mudança na pasta do Turismo
Alexandre Provisor assumiu a pasta no dia 22/02,

com a responsabilidade de dar celeridade aos
projetos; prefeita Marcia Bin deu as boas-vindas ao

novo gestor na sede da Secretaria

A prefeita poaense Marcia Bin anunciou nesta terça-feira (22/02),
mudanças em seu secretariado com a finalidade de promover ajustes
na administração municipal e, consequentemente, dar mais celeridade
aos projetos e ações de cada pasta. A principal mudança diz respeito
à pasta da Saúde que conta com o advogado Alexandre Provisor como
novo secretário. A prefeita Marcia Bin deu as boas-vindas ao novo
gestor na sede da Secretaria de Saúde.

O novo gestor tem 50 anos, já atuou como secretário de
Administração em duas oportunidades, durante administrações
anteriores, além de ter sido eleito vereador para o mandato de 2013
a 2016. Atualmente, ocupava o cargo de diretor da Câmara Municipal
de Poá. “Me sinto como um filho que volta para a casa e inicio este
novo desafio com muita dedicação e empenho para fazer o melhor e
auxiliar no que for possível. A pasta da Saúde é uma grande tarefa,
exige tempo e dedicação e estarei à disposição de todos para executar
os trabalhos pertinentes ao setor”, destacou Provisor.

“Escolhemos o Alexandre Provisor para gerir a Secretaria de
Saúde por se tratar de uma pessoa muito qualificada e comprometida.
Tenho certeza de que irá dar sequência aos projetos em andamento,
bem como implantar novas ações que tenham como objetivo
promover o melhor serviço de saúde possível aos cidadãos”, afirmou
a prefeita Marcia Bin.

A segunda alteração no 1º escalão da administração municipal diz
respeito à Secretaria de Turismo que era gerida pelo secretário Ariel
Borges, paralelamente com as Secretarias de Cultura e Esportes e
que a partir do dia 22/02, passa a ficar sob o comando da ex-secretária
de Saúde, Claudia Cristina de Deus.

O governador de São Paulo,
João Doria, esteve na manhã
desta quinta-feira, 24, em Ferraz
de Vasconcelos para a inaugura
ção do Poupatempo.

Na ocasião ele anunciou a
inauguração da Delegacia da
Mulher na cidade.

O evento contou com a
presença da prefeita, Priscila
Gambale, do deputado estadual,
Rodrigo Gambale, e do secretá
rio de Estado de Desenvolvimen
to Regional, Marco Vinholi.

Doria afirmou que as provi
dências para instalação da
Delegacia da Mulher serão
imediatas.

Ele discursou sobre a impor
tância do equipamento e também
destacou a atuação feminina em
seu governo, assim como o
desempenho da prefeita.“Ter
uma mulher com prefeita nos dá
muito orgulho.Ela tem uma
dedicação e uma sensibilidade
diferenciada.

Isso nós vemos também no
nosso governo. Temos hoje 64%
das lideranças ocupadas por
mulheres”, destacou o governa
dor.

A prefeita discursou sobre a
parceria entre a administração e
o governo do Estado.“Ferraz de
Vasconcelos era uma cidade
abandonada e destruída e não
conseguia investimentos do
governo do Estado e, em um ano,
de muito trabalho estamos

“Me sinto como um filho
que volta para a casa e

inicio este novo desafio com
muita dedicação e empenho

para fazer o melhor e
auxiliar no que for possível.

A pasta da Saúde é uma
grande tarefa, exige tempo e

dedicação e estarei à
disposição de todos para

executar os trabalhos
pertinentes ao setor”,

destacou Provisor.

Secom Poá

construindo um novo município.
O que os outros prometem como
sonhos, nós entregamos”, disse
Priscila.

A chefe do Executivo listou os
investimentos do governo do
Estado como a abertura da ala
psiquiátrica e a aquisição de um
novo tomógrafo do Hospital
Regional Osíris Florindo Coelho
e anunciou ainda 20 novos leitos
de UTI.

Também citou os repasses do
Fundo Metropolitano de Finan
ciamento e Investimento (Fume
fi) que estão sendo empregados
na pavimentação de ruas como a
Tito Temporim, onde está locali
zado o Poupatempo. Citou
também o encerramento da bal
deação de trem.

 A cerimônia oficializou o
funcionamento do Poupatempo
que está localizado na Avenida
Tito Temporim, 162.

A unidade oferece serviço
rápido e com diversos órgãos em
um único lugar. Isso permite que
o ferrazense não precise ir para
outros municípios para obter
documentos como RG, CPF,
CNH, entre outros.

Doria também liberou recur
sos do PAINSP (Plano de Ações
Integradas do Estado de São
Paulo) para obras em duas
escolas da rede estadual.

Será investido R$ 1,7 milhão
na cobertura de quadras polies
portivas das escolas estaduais

Martha Calixto Cazagrande e Professor Edir do Couto Rosa, ambas
localizadas em Ferraz de Vasconcelos.

Participaram do evento, o vice-prefeito e secretário de
Desenvolvimento Econômico e Agricultura, Daniel Balke, da
presidente do Fundo Social, Cida Gambale, e ainda Moacyr
Alves de Souza, Clécio Gonçalves, Nicolas David, Robson
Xisto, Hodirlei Martins, o Mineiro, Dom Souza, Jackson dos
Santos, Rose Crossi, Greg Iassia, Marcelo Andearo, Bruno
Daniel, Adriane Alcantara, José Batista, Renato Gomes, de
Meio Ambiente, Verde e Proteção Animal, Saúde, Serviços
Urbanos, Assistência Social, Planejamento, Comunicação,
Governo, Cultura e Turismo, Administração, Transportes e
Mobilidade Urbana, Assuntos Jurídicos, Educação, Esporte e
Lazer, Segurança Urbana, respectivamente.

Também acompanham a inauguração o presidente da
Câmara de Ferraz de Vasconcelos, Flávio Batista de Souza, o
Inha, e os vereadores Álvaro Costa, o Kaká, e Valter Costa, o
Valtinho do Som, o prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi, e
de Santa Isabel, Carlos Augusto Chinchilla.

Governador e prefeita anunciam Delegacia
da Mulher em Ferraz de Vasconcelos

SeCom Ferraz

Estevam vistoria obra em Salesópolis
e anuncia mais investimentos

O deputado Estevam Galvão esteve no dia 24/02 em Salesópolis para vistoriar as obras de pavimentação
no bairro da Barra, ao lado do prefeito Vanderlon Gomes e vereadores municipais.

A obra está sendo realizada através de emenda de autoria do deputado, no valor de R$ 150 mil,
beneficiando cerca de 50 famílias que residem ali e turistas que todos os meses se hospedam em pousadas
com acesso pelo bairro.

“Recebemos a demanda do vereador Nei e autorizamos o recurso, garantindo mais desenvolvimento
e segurança para a região. O prefeito municipal, parceiro da cidade, complementou os investimentos,
totalizando quase R$ 300 mil na obra de pavimentação e recuperação da via”, disse Estevam.

O vereador lembra que em períodos de chuva o acesso ao bairro ficava inviável. “É uma rua muito
íngreme. Quando chovia os moradores e turistas precisavam percorrer oito quilômetros a mais para
acessar o bairro. É uma grande conquista pra essa região”, disse.

O deputado foi recebido pelas autoridades locais na Câmara Municipal, onde fez uma prestação de
contas do trabalho pela cidade e anunciou novos investimentos.

Entre os recursos já liberados no último ano, destaca-se uma emenda no valor de R$ 500 mil para a
pavimentação Da Rua João Hidalgo, além de R$ 100 mil para a reforma e aquisição de equipamentos
para a Biblioteca Pública Municipal.

Já neste ano, a pedido do vereador Nei, o deputado está destinando R$ 100 mil para aquisição de
equipamentos para a Associação Caminhando Juntos e uma van com acessibilidade para pessoas portadoras
de deficiência.

“E seguimos trabalhando por muito mais.
Nosso compromisso de trabalho com Salesopolis e todo o Alto Tietê segue fortalecido”, garantiu.

Viviane Strelec

A Secretaria de Políticas para
Mulheres e o Fundo Social de Solida
riedade abriram inscrições para o
Prêmio Mulheres de Excelência de
Itaquaquecetuba 2022. O objetivo é
reconhecer, dar visibilidade e
homenagear  mulheres que, com o
seu protagonismo, contribuíram para
o crescimento social, político, econô
mico e cultural do município.

São 13 categorias: política, ação
social, educação, cultura, esportes,
literatura, imprensa/comunicação,
empreendedorismo, indústria, comér
cio/serviços, servidora pública, meio
ambiente e defesa de direitos. Uma
comissão nomeada pela Secretaria de
Políticas para Mulheres, composta
por um(a) presidente e três membros,
selecionará as indicadas para a

Prêmio Mulheres de Excelência de
Itaquaquecetuba 2022 está com inscrições abertas

premiação.
"A população pode participar

indicando mulheres que tenham mais
de 18 anos e atuação pessoal ou
profissional comprovada no municí
pio", explicou a secretária de Políticas
para Mulheres, Hadla Issa. As indica
ções devem ser feitas por este formulá
rio até a próxima quarta-feira (2):
https://cutt.ly/2PUWugL.

Entre os critérios, está a apresenta
ção de um relato que justifique a
indicação com um currículo anexo
da indicada. Cópias do RG, CPF e
comprovante de endereço de ambas
também devem estar em anexo. "A
indicada poderá concorrer em apenas
uma das categorias. Queremos empo
derar as mulheres que ousam transfor
mar a nossa cidade em um lugar Itaqua.Comunicação

melhor", acrescentou a presidente do
Fundo Social, Mila Prates Queroz.

A comissão vai avaliar as indica
ções e a divulgação dos nomes vence
dores será feita pelo site da prefeitura
(itaquaquecetuba.sp.gov.br) no dia 8
de março, Dia Internacional da
Mulher. No dia da premiação, que
será realizada também no mês da
mulher, com data a definir, as vence
doras receberão um troféu e um certi
ficado de participação.

"As mulheres têm se destacado
em várias frentes no município,
realizando um trabalho importante
em prol de Itaquaquecetuba.Por
isso é fundamental que recebam esse
reconhecimento, sobretudo para a
sociedade", finalizou o prefeito
Eduardo Boigues.
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Francisco
Padin
Martin

"Advogado,
  Comerciante
e Cidadão
Poaense"

Francisco Padin Martin – Rotariano desde 1994
Três vezes Presidente e Nove vezes secretário do Rotary Club de Poá

Centro Administrativo no Jardim Ferrazense
levará nome do ex-prefeito Dema

Comprado pela gestão anterior e, hoje, sendo totalmente reformado
o prédio situado na Rua D. João VI, 508, no Jardim Ferrazense, será
uma extensão do Paço Municipal em breve. O futuro espaço terá o
nome de Centro Administrativo Prefeito Valdemar Marque de
Oliveira, o Dema. O homenageado faleceu aos 69 anos em julho de
2021, vítima da Covid-19. O local medindo 12 mil metros quadrados
abrigará algumas secretarias e departamentos. Com isso, o Palácio
da Uva Itália vai economizar com aluguel. No endereço, está sendo
construída uma creche e futuramente um mercadão.

O projeto de decreto legislativo concedendo a denominação do
lugar ao ex-prefeito Dema (1997 a 2000) foi aprovado, por
unanimidade, em primeiro turno na sessão ordinária, na terça-feira,
dia 08. Agora, o texto de autoria do vereador, David Francisco dos
Santos Júnior (PSD), o David Júnior, espera ser votado em segunda
e última discussão, porém, ainda não existe uma data definida. Na
sequência, a matéria segue para a sanção do Poder Executivo. O
parlamentar agradeceu os votos dos colegas.

Na prática, David Júnior fez questão de enaltecer, sobretudo, a
colaboração direta de Roberto Antunes de Souza (Cidadania), que,
por sinal, exerceu o seu primeiro mandato eletivo exatamente na
gestão do então prefeito Dema. Na justificativa, o autor descreveu
que além de gestor público, o homenageado foi um brilhante
administrador privado. No fundo, atuou como empresário nos ramos
de alumínio, da alimentação (restaurantes) e postos de combustíveis
nas cidades de Ferraz de Vasconcelos, Poá e Suzano.

“Na realidade, o nosso saudoso Dema era considerado um homem
bem-sucedido nos negócios. Aliás, foi justamente por essa

característica que o nome dele ganhou notoriedade para disputar e
vencer a eleição municipal em 1996”, diz David Júnior. Na chefia do
governo local, o ex-prefeito canalizou o Córrego Ribeirão Itaim,
acabando assim com as costumeiras enchentes na região central da
cidade e instalou bases comunitárias da Polícia Militar na Praça da
Independência e no Parque São Francisco.

                                         Pioneirismo
Além disso, o ex-gestor construiu o Complexo Viário Vereador

Marcos Luiz da Silva interligando as Ruas Caetano Rúbio, no Jardim
Tinoco com a José Moreno, na Vila Romanópolis.

Dema foi responsável ainda pela edificação de quatro creches e
pelas criações do Estatuto do Magistério e do Fundo Social de
Solidariedade (FSS) e pela implementação do programa Renda
Mínima Municipal em 1997, ou seja, um dos precursores do atual
Renda Brasil, entre outras ações e obras estruturantes. Pedro Ferreira

“Na realidade, o nosso saudoso Dema era
considerado um homem bem-sucedido nos

negócios. Aliás, foi justamente por essa
característica que o nome dele ganhou

notoriedade para disputar e vencer a eleição
municipal em 1996”, diz David Júnior. Na

chefia do governo local, o ex-prefeito
canalizou o Córrego Ribeirão Itaim,
acabando assim com as costumeiras

enchentes na região central da cidade e
instalou bases comunitárias da Polícia

Militar na Praça da Independência e no
Parque São Francisco.

Vereador Edinho pede volta do
Passe Livre aos estudantes de Poá

Estudos de um possível remanejamento de recursos para
a execução do Passe Livre Estudantil, através da Secretaria

da Educação, foram propostos pelo parlamentar

O vereador Luiz Eduardo
Oliveira Alves, o Edinho (PODE
MOS) solicitou a prefeita de Poá,
Marcia Teixeira Bin de Sousa o
retorno do Passe Livre Estudantil aos
estudantes do município.

O pedido foi oficiado antes do
retorno das aulas e o parlamentar
ainda aguarda uma resposta oficial.

“Fiz esse pedido por conta do
momento que vivemos, após receber
relatos de que muitos teriam
desistido de estudar, por conta da
dificuldade financeira, ocasionada
pela pandemia da covid-19, que
afetou a tantos pais que ficaram
desempregados e consequentemen
te, sem a possibilidade de custear a
passagem de ônibus dos seus
filhos”, enfatizou o vereador.

Para Edinho, a implantação desse
direito é essencial para contribuir no
combate à evasão escolar.

“Não podemos encarar a evasão
escolar como um problema simples.
Estamos deixando nossos jovens
vulneráveis às drogas, à marginalida

de. Temos o dever de zelar pela vida
e o futuro desses estudantes”,
complementou Edinho.

O ofício, enviado no final de
janeiro solicita estudos para remane
jamento de recursos para a execução
do Passe Live Estudantil.

“A Secretaria de Transportes não
tem dotação para oferecer o
benefício aos estudantes. Por esse
motivo, é que solicitamos estudos de
um possível remanejamento de
recursos para a execução do Passe
Live Estudantil, através da Secretaria
da Educação e que, em caso positi
vo, o Executivo envie a documenta
ção para apreciação na Câmara de
Vereadores com a maior brevidade
possível, tendo em vista o retorno
presencial das aulas.

Contra orçamento 2020 de Poá
devido a cortes em áreas essenciais

No segundo semestre de 2019,
na gestão do ex-prefeito Gian Lopes,
o vereador foi desfavorável ao
projeto de lei que estabelece
orçamento do município para 2020
e votou contra a proposta.

O motivo foram os cortes que
áreas essenciais sofreram com a
aprovação da matéria.

À época, durante fala na tribuna,
o parlamentar salientou que defende
a manutenção do Passe Livre
Estudantil, Frente de Trabalho e
entre outros serviços indispensáveis
ao básico que devem ser ofertados à
população, como o fornecimento de
cestas básicas às famílias carentes
do município e a não contratação de
novos Guardas Civis Municipais
(GCMs), que já foram convocados
após concurso.

Mandato
Rodrigo Guarizo é eleito novo presidente da ACE Suzano
Diretoria estará à frente da associação no biênio 2022/2024 e dará continuidade aos projetos de fortalecimento do comércio já existentes

A Associação Comercial e
Empresarial (ACE) de Suzano
realizou no dia10/02 a eleição da
nova diretoria da entidade para o
biênio 2022/2024. Rodrigo Guarizo
é o novo presidente e seu vice é
Fernando Fernandes, que já atuou na
presidência da associação entre 2018
e 2022. A nova liderança assume o
compromisso de fortalecer e expan
dir as atividades comerciais e de
prestação de serviços no município.

A eleição foi realizada durante
uma assembleia de aclamação
realizada na instituição. A proclama
ção da nova diretoria foi realizada
de acordo com o que é previsto no
estatuto da entidade, em um evento
apenas para convidados em respeito
às normas sanitárias de prevenção à
pandemia do novo coronavírus
(Covid-19).

Guarizo é Técnico Contábil e
graduado em Administração de
Empresas pela Faculdade Braz
Cubas. Desde os 14 anos atua no
Comércio e na Indústria em uma
empresa de sua família, atualmente
é sócio proprietário da All Paper
Gráfica e Embalagens. “Sempre
estive presente no comércio suzanen
se e assumir a liderança da ACE
Suzano é uma grande honra. Vou
usar os meus conhecimentos e a
experiên cia adquirida nos últimos
anos para trazer novos projetos em
prol dos empreendedores de nossa
cidade”, explica.

De acordo com o novo presiden
te, seu principal objetivo é dar
continuidade aos trabalhos já realiza

dos na gestão anterior, que atuou em
prol da aproximação com os empresá
rios do município. Guarizo afirma
que manter essa proximidade é
fundamental e auxilia a entender
quais as demandas e necessidades
dos donos de negócios, fundamental
para que a instituição desenvolva
novas ações e projetos para o
desenvolvimento econômico.

A entidade também planeja
oferecer cursos de capacitação e
aperfeiçoamento voltados aos
empresários e também aos trabalha
dores do comércio e prestação de
serviços. A iniciativa visa fomentar
e incentivar a educação, formação
profissional e o desenvolvimento
sustentável da economia. A associa
ção também planeja dar mais
destaque às indústrias suzanenses e
incentivar o consumo de itens
produzidos nas empresas locais.

Segundo o vice-presidente, a
ACE vai investir e fortalecer os
serviços que oferece à população e
aos empreendedores. “Iremos

aprimorar o atual o banco de vagas
e currículos para facilitar o acesso
da população a oportunidades de
emprego, além de lançarmos o
aplicativo da ACE Suzano, que vai
reunir, em um só lugar, todos os
nossos serviços, de modo prático e
rápido aos associados”, afirma
Fernandes.

Ainda sem data definida, a
cerimônia de posse da nova diretoria
está prevista para a segunda quinzena
de março. O presidente afirma que
essa é uma grande conquista e está
comprometido com o empreendedo
rismo suzanense. “Vamos dar conti
nuidade e força ao movimento
‘Compre em Suzano’, fortalecer os
negócios locais e expandir ainda mais
nossa associação. Temos mais de seis
mil empreendimentos ativos que
mostram a força do nosso comércio
e da economia”, finaliza.

  Conheça a diretoria
Para o biênio 2022/24, a diretoria

executiva da ACE Suzano é
composta por Rodrigo Guarizo,

Fernando Fernandes e Neder
Romanos, ocupando os cargos de
presidente, primeiro vice-presidente
e segundo vice-presidente, respectiva
mente. Enio Marcos Pizzolato é o
primeiro secretário ao lado de
Ermelinda Siqueira, que é a segunda
secretária.

Cristiano Ferreira Homan e Luiz
Carlos Renzi são os diretores
financeiros da entidade, enquanto
Dalber Kitakawa assume como
Diretor de Marketing. Na posição de
Diretor de Relações Públicas está
Ednilson Bezerra Vasconcelos.

Nazih Youssef Franciss, Gilberto
Quarelli de Moraes e Carlos José
Trevisan Junior assumem, respectiva
mente, as diretorias de Ações Sociais,
Patrimônio e Jurídico. Por último,
Priscila Cristina Esteves Rosini é a
nova Diretora de Empreendedo
rismo.

O conselho deliberativo, por sua
vez, conta com a participação de
João Hamilton do Amaral, Eduardo
Habu, Alexandre Augusto de Castro,
Adriano Rodrigues de Oliveira,
Irineu Renzi, Daniel Hideki
Nakashima, Gustavo Pereira
Machado, Marcelo Pedro da Silva,
Acacio Marcelo Ferreira, Danilo
Felipe da Silva, Gerson Pereira de
Lima, Epifânio Mendes, Celio
Roberto da Silva Boim, Fernanda de
Godoy Carvalho, Marcus Vinicius
Herbst Rodrigues, Samira Chahade
Tung, Tony Bou Ghosn Bou Assi,
Rogerio Herminio da Graça, Adilson
Zeferino e Luiz Wanderley Bertolini.

Galdino pode ser um polo educacional, diz Damasio

Rodrigo Guarizo é o novo
presidente e seu vice é Fernando

Fernandes, que já atuou na
presidência da associação entre

2018 e 2022

Rotary Club de Poá em ação:
No dia 23 de fevereiro de 2022, foi comemorado o Dia do Rotary

Internacional, onde o qual foi fundado em 22 de fevereiro de 1905, em
Chicago. Por uma coincidência do destino, a nossa atual presidente do
Rotary Club de Poá, comemora o seu aniversário no dia 23 de fevereiro.
Foi uma bonita confraternização comemorando o Dia do Rotary
Internacional, e o aniversário  da presidente do Rotary Club de Poá,
Sidnéia Bueno Costa, onde fomos presenteados com uma brilhante
palestra com o nosso companheiro do Rotary Club de Suzano,
Governador Juvenal Antônio da Silva sobre “O Rotary Em Nossas Vidas”.

Teremos ainda:
1 – Dia 07 de março de 2022, com início às 10:00hs na avenida

Deputado Castro de Carvalho, 489.
Mãos que transformam, curso grátis com kit de iniciação de

mulheres em manicure.
2 – Dia 09 de março de 2022:
Empoderamento da mulher empreendedora, na Escola Silva Gama

Balaben, com uma palestra da Sra. Raquel sobre o tema.
3 – Dia 12 de março de 2022:
Noite da Pizza Frita, na Avenida Deputado Castro de Carvalho, 489.
4 – 19 de março
Empoderamento de meninas, envolvendo Rotary, Rotaract e

Interact.
O Rotary Club de Poá, mesmo diante de tantos acontecimentos no

mundo, continua fazendo projetos, com o objetivo de melhorar a nossa
comunidade e o mundo, onde o lema maior de Rotary é “Dar de si,
sem pensar em si”.

“Os associados da família rotária, Rotary, Rotaract e Interact, são
pessoas privilegiadas, pois, ajudam com projetos no mundo todo, com
o objetivo de alcançar a paz mundial”.

5 – 10 de abril de 2022 Costela de chão na Avenida Deputado
Castro de Carvalho, 489.
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Gisele Santos

Diante dos recentes e tristes aconteci
mentos na Escola Estadual Galdino
Pinheiro Franco, no distrito de Braz
Cubas, em Mogi das Cruzes, o depu
tado estadual Marcos Damasio (PL)
voltou a reforçar junto à Secretaria de
Estado da Educação que é necessário
estudar um melhor uso da unidade.

De acordo com o parlamentar, a
escola está subutilizada e tem potencial
para ser um grande polo educacional.
O prédio, um dos maiores do Estado,
pode abrigar uma Escola ou Faculdade

Técnica, gerando oportunidade de
formação profissional para os jovens
de Mogi e região.

“Além da estrutura do prédio, a
escola é bem localizada e de fácil
acesso. Com adequação do espaço e
a atuação de uma equipe de profis
sionais é possível transformá-la em
um grande polo educacional”, argu
mentou Damasio, que vai levar esta
ideia também ao vice-governador
Rodrigo Garcia.

O deputado acredita que com o

maior movimento de alunos e o reforço
no patrulhamento, a segurança será
maior, o que será bom não só para a
escola e os seus usuários, mas para os
moradores do bairro.

“A estrutura já está lá, então temos
de valorizá-la e dar um uso que vai
beneficiar a população.

Criar vagas vai ao encontro do que
as pessoas querem e precisam. Preparar
os jovens para o mercado de trabalho é
gerar oportunidade para uma vida
melhor”, concluiu Marcos Damasio.Ve
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 Por unanimidade, Câmara de
Ferraz aprova moção de aplauso

líder comunitário regional

Em discussão e votação, a Câmara Municipal de Ferraz de
Vasconcelos aprovou moção de aplauso para com o líder
comunitário na zona leste da capital paulista e na região do Alto
Tietê, Valdemir Gonzaga Taveira, de 52 anos.

A votação da matéria de autoria do vereador Fábio Farias de
Oliveira (União Brasil), o Fábio Wuhalla ocorreu na sessão
ordinária antecipada do 1º de março para esta quinta-feira, dia
24. A mudança da data aconteceu devido ao "período
carnavalesco".  O homenageado já tinha recebido tributo igual
em 2014.

Na verdade, no texto em reconhecimento aos relevantes
serviços prestados ao povo ferrazense, o autor destaca entre as
ações marcantes do líder comunitário a luta dele para a inclusão
de Ferraz no chamado corredor metropolitano, obra viária que
deverá ligar a cidade até as rodovias Ayrton Senna e Presidente
Dutra em Arujá. Além disso, Valdemir Taveira ajudou ainda na
elaboração da lei municipal Parada Segura e na da implantação
da campanha Outubro Rosa.

O líder comunitário residente no bairro Nossa Senhora do
Caminho na divisa de Ferraz de Vasconcelos com o Itaim Paulista
também atuou para que o Alto Tietê fosse habilitado para receber
um Centro de Referência do Idoso (CRI).

O órgão ainda não tem data para sair do papel. Natural de
Garanhuns (PE), mas desde pequeno veio morar com a família
em São Paulo, especialmente, no Itaim Paulista, Valdemir Taveira
já trabalhou como assessor na Prefeitura de Poá e, hoje, está lotado
na Subprefeitura de Guaianases.

Apaixonado por política, o líder comunitário integra a executiva
zonal do Itaim Paulista e é delegado estadual do PSDB. Tem,
portanto, trânsito livre no tucanato e desfruta de prestígio nas
sucessivas administrações da legenda à frente do Palácio dos
Bandeirantes e nas vezes em que governou a capital paulista. Por
outro lado, sempre que a sua agenda política permite, Valdemir
Taveira costuma acompanhar presencialmente as sessões
ordinárias da Câmara Municipal ferrazense.

Ele agradece a Fábio Wuhalla e ao restante dos vereadores
pela concessão da homenagem.

    "O meu muito obrigado a todos", finalizou Taveira.

OAB Itaquá diploma novos presidentes
de comissões para o triênio 2022/2024

Grupos devem atuar em prol da administração da Justiça em diferentes temáticas

Programação da Festa do Divino 2022
deve ser definida no começo de março
Rezadeiras e rezadores do Divino recebem kit, nesta quinta e sexta-feira, e participam da Missa de Envio, no domingo

A 152ª Subseção da Ordem dos
Advogados do Brasil (OAB
Itaquaquecetuba) realizou na
última quinta-feira (24/01) a
cerimônia de nomeação e diploma
ção dos novos presidentes, vice-
presidentes e membros das comis
sões temáticas. O evento foi realiza
do na sede da Ordem, localizado
na Praça Padre João Álvares, na
região central do município, e
contou com a participação do
presidente Jairo Saturnino
Mendes.

Os grupos são órgãos internos
compostos por advogados inscri
tos na subseção que se debruçam
sobre temas diversos para fazer
uma contribuição ativa para a
sociedade, dar orientações, publi
car materiais acadêmicos, fazer
atendimento à população e propor
soluções, além auxiliar em determi
nadas situações jurídicas e assim
fortalecer a advocacia. A OAB
Itaquá, neste triênio, deve conta
com 33 comissões temáticas, que
vão desde Cultura a Direito Social
e Previdenciário.

De acordo com o presidente da
OAB Itaquá, Jairo Saturnino, os
grupos desempenham um papel
essencial. “As comissões estão
sempre à disposição para analisar
e se posicionar quanto a determina
dos assuntos de interesse público.
As equipes possuem presidentes,
vice-presidentes e membros alta
mente qualificados e sempre atentos
às atuais demandas da nossa cidade
e região”, explica.

O presidente também reforçou
o compromisso com a advocacia
local, que se beneficia diretamente
de diversas atividades promovi
das. “É rotineiro que as comissões
realizem palestras, cursos,

workshops e grupos de estudos voltados à atualização e capacitação dos inscritos na Ordem. Planejamos
diversas ações para esse ano que serão fundamentais aos advogados”, afirma Saturnino.

A solenidade também contou com a presença da vice-presidente da OAB Itaquá, Matilde Gomes de Macedo;
a secretária-geral, Cineide Pereira Marques; a secretária-geral adjunta, Silvana Dias Batista e o tesoureiro da
equipe, Itamar Alves dos Santos. “É uma honra nos reunirmos com os presidentes. Assumimos um compromisso
juntos e vamos seguir os trabalhos para beneficiar todos os frequentadores da subseção”, finaliza Matilde.

Conheça as comissões
A OAB Itaquá conta com 33 comissões temáticas. À frente do grupo de Assistência Judiciária está Susiane

Carvalho Bueno Dias, que também é presidente da Comissão de Conciliação, Mediação e Arbitragem, enquanto
a Cultura fica a cargo de Sergio Henrique Romando Garcia Ruiz. A comissão de Eventos e a de Direito
Sindical são lideradas por Margareth Zacarias Gonçalves Arruda.

Os grupos responsáveis pela Mulher Advogada e Direito do Trabalho são liderados por, respectivamente,
Ângela de Paiva Ruiz e Caroline Urias Gomes Almeida Nascimento. Já a Comissão de Direito Digital é
presidida por Mariana Aparecida Ferreira Dimani e a de Direitos Humanos por Amanda Ferreira de Oliveira
Borges. Felipe Miguel Alves Pereira fica à frente da OAB Vai ao Bairro e da Comissão de Direito da Família.

A comissão temática de Esporte e Lazer é comandada por Carlos Eduardo Barbosa; a de Habitação, por
Gustavo Matias Oliveira; a de Prerrogativas, por Euclides Teodoro de Oliveira Neto; a de Ética e Disciplina,
por Lourival Arantes Marques; a do Jovem Advogado, por Suelen Pereira Pardinho, e a de Política Criminal
e Penitenciária por André Novaes da Silva.

As comissões de Direito Imobiliário, Previdenciário, do Consumidor, Social, Ambiental, Acadêmico, Militar
e Trânsito são presididas por José Wilson Pereira, Silvana Dias Batista, Fernando Cresta Rosa, Wanderley de
Jesus Ribeiro, Ana Ismayla Lino, Alexandre Pires de Oliveira e Ermerson Alex, respectivamente. Já as Comissões
de Direito Eleitoral e Direito Tributário ficam sob responsabilidade de Fernanda Rodrigues da Silva Farias,
enquanto a de Direito Social é presidida por Cleópatra Lins Guedes Martins.

A Comissão de Saúde é liderada por Alline de Fátima Campelo da Costa, e a da Infância e Juventude, por
Maria Neide Batista. Assuntos Institucionais estão sob a tutela de Valter Alcantara de Sousa. Por fim, o
Núcleo da Escola Superior de Advocacia é presidido por Vanderlei Sergio Lemes de Moraes.

Com a aproximação da Festa do Divino Espírito Santo de Mogi das
Cruzes, as ações referentes ao evento religioso e folclórico começam a
ganhar força e se intensificam nesta reta final de preparativos. A pandemia
do novo coronavírus (Covid-19) e todas as suas implicações, contudo,
continuam a ser um empecilho na finalização da programação, que está
sendo feita pelos festeiros Ricardo Lima da Costa e Denise Rezende da
Silva e pelos capitães de mastro Eduardo Ferreira Rego e Milena da
Costa Freire Rego. A Festa do Divino irá ocorrer de 26 de maio a 5 de
junho, sob o tema “Divino Espírito Santo, fazei de mim um instrumento
de vossa paz”.

De acordo com o festeiro Ricardo, reuniões estão sendo feitas para
definir o formato em que a festividade deverá ser realizada. “Nos
reunimos com pessoas estratégicas nas diversas ações que formam a
estrutura tradicional da Festa e estamos em fase de conciliar essas
informações para, em conjunto com a Associação Pró-Festa do Divino,
discernir sobre a viabilidade da realização das atividades em que a
aglomeração de pessoas é uma certeza e em que formatos poderíamos

ajustá-las para diminuir riscos”. Até o início do mês de março todas
essas decisões serão anunciadas.

Evangelização
Já na próxima semana, as rezadeiras e rezadores da Festa do Divino

iniciam a caminhada de evangelização. Entre quinta-feira (24) e sexta-
feira (25), o grupo receberá o kit, na Associação Pró-Festa do Divino, às
14 horas. O kit é composto por livretos, flâmulas, água benta e fita para
medalha. Excepcionalmente, neste ano eles também receberão a medalha
nova.

No domingo (27), às 11 horas, o bispo diocesano, dom Pedro Luiz
Stringhini, celebra a Missa de Envio, momento em que todos recebem
as bênçãos para essa tarefa de visita e oração nas casas dos devotos, no
período que antecede a Festa do Divino.

O festeiro chama a atenção para este importante momento,
exemplificando com uma passagem da homilia do Monsenhor Antônio
Robson, na Missa do Divino, desta segunda-feira (21), na Catedral de
Sant´Ana: “Ele falou sobre a importância da fé e também destacou que o
caminho se constrói por meio da oração. Neste sentido, as rezadeiras e
rezadores têm papel fundamental. Poder, simbolicamente, lançar os
trabalhos deste ano, na Missa de Envio, nos enche de esperança de que
tudo será feito de acordo com Sua vontade. Esses devotos são verdadeiros
pilares que mantêm a Festa viva ao longo dos anos, pois suas orações são
incessantes. É comovente em cada contato receber o acolhimento deles,
reforçando que rezam pela Festa e por todos que nela trabalham!”.

Atualmente, há 41 rezadeiras oficiais e 115 auxiliares, totalizando
156 pessoas, que se encarregam de evangelizar dezenas de famílias.
Elas estão sob a coordenação de Aparecida Marlene Miguel de Barros
(Cida), Elizabeth Martins de Godoy (Beth) e Mônica de Sousa Mello.
“É um momento muito significativo, pois todos aguardam para voltar
às atividades e se preparar para a chegada de Pentecostes”, destaca
Cida Barros.

Acompanhe as notícias sobre a festa nas redes sociais Facebook
(@festadodivinodemogidascruzes) e Instagram (@divinomogi).
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bairro Nossa Senhora do Caminho
na divisa de Ferraz de Vasconcelos
com o Itaim Paulista também atuou

para que o Alto Tietê fosse
habilitado para receber um Centro
de Referência do Idoso (CRI). O

órgão ainda não tem data para sair
do papel.

Natural de Garanhuns (PE), mas
desde pequeno veio morar com a

família em São Paulo,
especialmente, no Itaim Paulista,

Valdemir Taveira já trabalhou como
assessor na Prefeitura de Poá e,

hoje, está lotado na Subprefeitura de
Guaianases

UM GOVERNANTE SEGUNDO O CORAÇÃO DE DEUS
O Senhor Deus de Israel, criador dos céus e da terra, e de tudo o que existe, escolheu

um povo peculiar , para através deste povo revelar-se ao mundo. E  Ele mesmo era o
guia e provedor, mas o povo queria um rei como tinham as demais nações da terra, e o
Senhor Deus de Israel mandou o profeta Samuel ungir a Saul o primeiro Rei de Israel,
Saul,  um Rei segundo o coração do povo, um Rei orgulhoso, vaidoso, ciumento,
egocêntrico ainda que um dia fora contado entre os profetas, e profetizara. Mas o Rei,
o governante SEGUNDO O CORAÇÃO DE DEUS já estava, escolhido, e era ousado,
corajoso, sábio e já tinha mais de uma vez mostrado ter as condições ideais para
dirigir, comandar, administrar e julgar o povo, a nação da DEUS DE ISRAEL, ao
enfrentar e vencer até leão que ameaçava o rebanho que pastoreava.   o Rei Davi, só
temia a Deus e seu maior prazer era escrever poemas de amor a Deus, na forma de
Salmos e Cânticos. O Rei Davi além de criar vários instrumentos musicais estabeleceu
o ministro dos Levitas cantores assistidos por mestres de musica, e que diariamente
executavam ,revesando-se louvores continuados ao Deus dos deuses. e na forma de
governo os três itens principais Misericórdia Juízo e Justiça sempre se encontravam
juntos nos atos deste Rei, que soube sofrer terrível arrependimento quanto veio a pecar
contra o Altíssimo, arrependimento esse que veio  provar ser ele o homem segundo o
coração de Deus.

Jeremias 9-24 Mas o que se gloriar se glorie nisto: Em me conhecer e saber que eu
sou o Senhor, que faço beneficência, juízo e justiça na terra; porque destas coisas me
agrado, diz o Senhor.

No maravilhoso Salmo 23, que Davi compôs, apascentando ovelhas, ele se sentiu
como sentia as ovelhas pastoreadas por ele, seguro, sem medos, em qualquer lugar ou
em qualquer situação pois madi que suas ovelhas o Senhor era o seu Pastor quá
absolutamente  nada lhe deixava faltar. O produto das ovelhas é a lã

O prefeito que tiver este espírito de Davi, será o melhor prefeito que uma cidade
possa ter pois julgando as necessidades de um povo com Misericórdia Juízo e Justiça,
isto é realizando o social com justiça e juízo, executando o Juízo com misericórdia, e
executando a \justiça com perfeito julgamento, ele decerto colherá os frutos de uma
boa produção de lã, além de ser um prefeito segundo o coração de Deus.

No Salmo 23, percebemos que as necessidades das ovelhas eram pela ordem
provisões, alimentação, conforto, lazer e descano, sanidade e segurança

Bem-aventurada é a nação cujo Deus é o Senhor, e o povo que ele escolheu para
sua herança. (Salmos 33;12)

Na Bíblia Sagrada a para sarar se refere também ao saneamento das finanças, da
produção, e etc. e Deus promete abençoar e curar a cidade na qual o seu povo o busca
com arrependimentos, jejuns e oração, conforme o que esta expresso em II Cronicas
7;14:- e se o meu povo, que se chama pelo meu nome, se humilhar, e orar, e buscar a
minha face, e se desviar dos seus maus caminhos, então eu ouvirei do céu, e perdoarei
os seus pecados, e sararei a sua terra.

ORAÇÃO ;   Pai Santo, Deus de toda misericórdia, nós agradecemos
pela vida e pela índole do povo de minha cidade, pelos jovens pelas
crianças e por todas as famílias.

Eu rogo para que todos sejam conduzidos ao arrependimento para
a vida, a vida eterna contigo, a vida abundante aqui na terra, e, que o
prefeito a ser eleito, seja um homem segundo o Teu coração.  praticando
e exercendo Misericórdia Juízo e Justiça . Graças dou por Nosso  Senhor
e Salvador JESUS CRISTO  Teu filho amado,  Amem.
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Hot Way comemora quatro anos em noite memorável

Aconteceu no último sábado (26), a festa de comemoração pelos
quatro anos da Hot Way Radio. O evento teve como palco, o
'Espetinho do China' em Poá (Grande São Paulo), onde mais de 300
pessoas se divertiram ao som dos anos 80, 90 e 2000, sob o comando
dos Djs Alê V.U., Paulo Ferrer, Juarez, Nino, Biinho Ollyver, Rubinho,
Evaldo, Moza e Ricardinho (VJ), além das atrações autorais Alê
Halliday, Larissa Alves (ambos de Guarulhos) e Allan Piter (Limeira).

 A festa contou ainda com uma grande distribuição de brindes
exclusivos, um telão com fotos da galera que faz parte destes quatro
anos e ficou com aquele 'gostinho de quero mais'.

Segundo a organização, o resultado foi bastante satisfatório por
Para saber mais sobre a Hot Way e ouvir a programação, acesse:

www.hotwayradio.com

ainda estarmos em meio à uma pandemia e por ser feriado de
Carnaval.

A expectativa é que para 2023, a festa conte com grandes novidades
do mundo da música. A data e local ainda serão estudados.
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Justiça Eleitoral e a batalha
contra as fake news

As campanhas eleitorais de 2022 ainda não estão nas ruas, mas a
Justiça Eleitoral já enfrenta o desafio de combater as informações falsas,
principalmente, nas redes sociais. Os pré-candidatos, por sua vez, já
começaram a se movimentar nas plataformas digitais e a Justiça
Eleitoral está atenção a isso.

 Neste cenário inicial das Eleições de 2022, que devem ser uma das
mais acirradas e de grande embates virtuais, o Tribunal Superior
Eleitoral (TSE) firmou parcerias com as principais plataformas digitais,
com o escopo de combater a desinformação e a disseminação de fake
news que possam atingir o pleito de outubro. Nesta primeira rodada, o
TSE estabeleceu parcerias com as seguintes plataformas: Twitter, TikTok,
Facebook, WhatsApp, Google, Instagram, YouTube e Kwai.  A Corte
Superior Eleitoral ainda não conseguiu contato com o Telegram, canal
utilizado pelo presidente Jair Bolsonaro e apoiadores, e negocia os
termos do acordo com o Linkedin.

 No acordo, as plataformas se comprometeram a desenvolver
filtragens para identificar informação enganosa e remover o conteúdo
que violar as regras. E o TSE firmou entendimentos individuais com
cada plataforma para definir como cada uma vai utilizar suas
ferramentas para impedir que ações que envolvam as fake news possam
ganhar proporção e comprometer o pleito eleitoral.

 Essa cooperação entre a Justiça Eleitoral e as plataformas digitais
é, certamente, um grande avanço para a lisura da corrida eleitoral,
que nos últimos anos sofreu efeitos desastrosos com informações falsas,
polarização de narrativas e discursos de ódio.

 Imperioso lembrar que nas eleições de 2018, as redes sociais foram
palco de disseminação de notícias mentirosas, impulsionadas em grande
escala por organizações bem estruturadas e orientadas para esse fim
específico, por pessoas que objetivavam o êxito no certame a qualquer
custo.

 O impulsionamento de conteúdo é um serviço pago oferecido por
plataformas como Facebook, Instagram e WhatsApp, bem como por
sites de buscas como o Google, com o objetivo de aumentar o alcance
e visibilidade da mensagem, aumentando, assim, o impacto do conteúdo.

 Nos termos do artigo 57-C da Lei das Eleições (Lei 9504), a licitude
do impulsionamento requer: "É vedada a veiculação de qualquer tipo
de propaganda eleitoral paga na internet, excetuado o impulsionamento
de conteúdos, desde que identificado de forma inequívoca como tal e
contratado exclusivamente por partidos, coligações e candidatos e seus
representantes". Além disso, nos termos do parágrafo terceiro do mesmo
artigo, destaca-se que o impulsionamento "deverá ser contratado
diretamente com provedor da aplicação de internet com sede e foro no
país, ou de sua filial, sucursal, escritório, estabelecimento ou
representante legalmente estabelecido no País e apenas com o fim de
promover ou beneficiar candidatos ou suas agremiações".

 Essas restrições têm por objetivo prevenir os abusos de poder
econômico e dos meios de comunicação social no processo eleitoral,
preservando-se o princípio democrático e a igualdade entre os
candidatos. Sem essas limitações legais, em especial a necessidade de
a contratação ser realizada exclusivamente por partidos, coligações e
candidatos e seus representantes, as redes sociais seriam palco de
impulsionamento por apoiadores ocultos (robôs), o que impediria o
controle dos gastos de campanha, bem como a imposição de
responsabilidade pelos ilícitos praticados. Oxalá a Justiça Eleitoral
saberá como coibir os abusos!

Em até 15 dias, empresa
apresentará melhorias para “pó
vermelho” na estrada do Areião

A empresa Tora Logística, que faz
o transporte de minério de ferro na
estrada do Areião, no Monte Sion,
realizará melhorias para os transtor
nos causados na via por conta do “pó
vermelho”. Esse compromisso foi
firmado no dia 17/02  durante reunião
realizada no gabinete do prefeito de
Suzano, Rodrigo Ashiuchi (PL), e
que contou com a participação da
vereadora Gerice Lione (PL), a
esposa do Prefeito da Academia, e
dos secretários de Meio Ambiente
(André Chiang); Transpor tes e
Mobilidade Urbana (Claudinei
Galo) e de Planeja mento Urbano e
Habita ção, Elvis Vieira.

Em até 15 dias, a empresa começa
rá a lavar os caminhões para diminuir
o rastro do “pó vermelho” que
atualmente está sendo espalhado pelo
bairro, causando sujeira constante
nas casas. Há diversas fotografias que
registraram pés de crianças sujos
dentro de suas casas. Para ajudar
ainda mais na solução disso, a
empresa aplicará um produto
especial (polímero) no montante de
minério de ferro para que o pó não
se espalhe com tanta facilida de.

Sobre a reclamação de danifica
ção do asfalto que foi recém-coloca
do na via, a Tora Logística afirmou
que efetuará a manutenção adequada

da estrada do Areião e também
passará a fazer as cargas e descargas
dos materiais com horário agendado,
para não haver mais problemas com
estacionamento de forma irregular e
trânsito intenso de veículos. Os
moradores da via têm e vídeos de
caminhões com o motor ligado
durante a madrugada, bem como do
trânsito gerado no local.

A empresa informou, ainda, que
enviará o laudo que afirma que o
produto debatido não é tóxico – o
que é uma grande preocupação dos
moradores. O Estudo de Impacto de
Vizinhança (EIV), para que a
empresa atue no local, já está sendo
providenciado.

Avereadora Gerice acompa nhou
a primeira reunião sobre assunto que
foi realizada no bairro, em janeiro
deste ano. Os vereado res Marcos de
Abreu (PSC), o Pacola; Artur
Takayama (PL); Givaldo Freitas dos
Santos (PL), o Baiano da Saúde; José
de Oliveira Lima (PDT), o Zé
Oliveira; e Nelson dos Santos (PL),
o Nelson do Fadul, também
estiveram presentes. “Agora eu estou
vendo que a situação está sendo
realmente estudada pela empresa.
Os moradores do Monte Sion não
podem continuar com esse proble
ma”, afirmou Gerice.

Prefeitos pedem aumento no efetivo e maior
integração entre as polícias e poder público

Reunião do Conselho de Prefeitos contou com a presença de autoridades da Polícia Civil e Polícia Militar da região

Prefeitos do CONDEMAT – Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tietê reuniram-se na manhã do dia16/02 com
autoridades da Polícia Civil e Polícia Militar que respondem por 11 dos 12 municípios consorciados, para solicitar aumento no efetivo
policial e maior integração entre as prefeituras e o Poder Público nas ações e operações no combate à criminalidade na região, sobretudo nas
áreas de divisas.

A reunião, conduzida pelo presidente e prefeito de Guarulhos, Guti, contou com a presença dos delegados das Delegacias Seccionais de
Guarulhos, José Aparecido Sanches Severo e de Mogi das Cruzes, Paul Henry Bozon Verduraz; dos comandantes do CPAM-7, Coronel
Edmilson Colonello e do CPAM-12, Coronel Wagner Giurni Gomes, além do Coronel José Raposo Faria Neto, que deixou o comando do
CPAM-12 nesta semana.

“Nossa região tem demandas importantes na área de segurança pública e consideramos fundamental que haja essa sinergia e cooperação
entre as polícias e as prefeituras, por meio das guardas municipais, com a realização de ações conjuntas de combate à criminalidade, principalmente
nas áreas de divisas dos municípios. É preciso integrar para que possamos entregar mais resultados para a população”, disse.

O presidente falou ainda da principal demanda atual de todos os municípios: o aumento do efetivo. “Neste momento a maior necessidade de
todos os municípios é o aumento do efetivo tanto da Polícia Civil, quanto da Militar”, destacou.

A importância da integração entre as polícias foi destacada na fala do delegado seccional de Guarulhos, Dr. Severo, que citou operações
bem sucedidas realizadas pela Polícia Civil e Militar no município de Guarulhos. O delegado informou ainda que até o fim deste ano será
aberto concurso público para contratação de 250 delegados, 1.000 investigadores e 1.600 escrivães para todo o Estado, sendo que parte
destes profissionais virão para a região do Alto Tietê. “Polícia se faz com integração, comunicação e transporte, por isso é fundamental este
estreitamento de relação proposta neste encontro do CONDEMAT. Temos um déficit muito grande no efetivo policial sendo que o último concurso
da Polícia Civil foi realizado em 2013, mas em breve a região deve receber novos policiais para suprir a atual demanda”, disse.

O delegado seccional de Mogi das Cruzes, Dr. Paul Henry Bozon Verduraz falou da implantação da Atividade Delegada da Polícia Civil
em parceria com as prefeituras, o que irá auxiliar no aumento do efetivo. “A Atividade Delegada para a Polícia Civil, assim como já ocorre
na Polícia Militar, está autorizada desde o início do ano e as Prefeituras que tiverem interesse em incluir o trabalho dos policiais civis nas
ações de segurança pública podem firmar um convênio com o Estado”, destacou.

O combate aos furtos e roubos também foi levantado pelos prefeitos durante a reunião. Segundo dados da Secretaria de Segurança
Pública do Estado, houve um aumento de 12% nos índices no segundo semestre de 2021 com relação ao primeiro semestre.

“Os indicadores criminais são alvo de preocupação constante da Polícia Militar. É importante que a população faça o registro das
ocorrências para que possamos planejar o policiamento e dispor da presença ostensiva dos policiais para reduzir estes índices”, disse o
comandante do CPAM-7, Coronel Edmilson Colonello.

Recém-nomeado, o comandante do CPAM-12, Coronel Wagner Giurni Gomes se colocou à disposição dos prefeitos e informou que
durante esta semana pretende visitar os municípios para conhecer a necessidade real de cada um.  O Coronel José Raposo Faria Neto, que
permaneceu no comando do CPAM-12 por um ano e nove meses, falou da proximidade e parceria com as prefeituras e a Polícia Civil neste
período e observou a necessidade de iniciar um trabalho mais coordenado ao lado das Guardas Municipais.

Os prefeitos presentes aproveitaram a ocasião para solicitar demandas pontuais dos municípios como a implantação de mais delegacias
em Itaquaquecetuba; o apoio na finalização da Delegacia da Mulher, em Ferraz de Vasconcelos; a continuidade na parceria com a Polícia
Militar na operação “Cavalo de Aço”, que visa a abordagem de veículos suspeitos, em Suzano e a implantação de uma base da Polícia
Militar no bairro Jardim Eldorado, em Santa Isabel.

Também participaram da reunião o prefeito Luís Camargo (Arujá), Eduardo Boigues Queroz (Itaquaquecetuba), Márcia Bin (Poá) e
Rodrigo Ashiuchi (Suzano); os vice-prefeitos Adriana Rufo (Biritiba Mirim), Odvane Rodrigues da Silva (Guararema) e Terezinha Pedroso
(Santa Isabel); o secretário de Governo de Mogi das Cruzes, Francisco Cochi; o presidente da Câmara de Itaquaquecetuba, David Ribeiro
Silva e demais vereadores do município – Mané Barranco, Diego Estilo Raro, Ceará, Gilson Fidelis e Cesinha da Associação; o secretário
executivo do CONDEMAT; Adriano Leite, além de membros da Câmara Técnica de Segurança do CONDEMAT e comandantes das Guardas
Municipais de Arujá, Ferraz de Vasconcelos, Guarulhos, Mogi das Cruzes e Poá.

Vereadores de  Arujá defendem aumento
de repasse da Prefeitura para Apae

Abelzinho e Divinei participaram de reunião na sede da entidade na última terça-feira (8/2) e discutiram medida

aula do programa Preparar para Incluir, desenvolvido em Arujá com recursos de emenda parlamentar de
R$ 200 mil proposta por Alvino.

Somente no Estado de São Paulo há 308 unidades da Apae.
No âmbito municipal, Abelzinho ressaltou a atuação dos vereadores na destinação de emendas impositivas

para reforço do orçamento da Apae. Foram cerca de R$ 280 mil de recursos, contabilizou.
“A Apae precisa de incremento financeiro para continuar prestando atendimento de qualidade em nossa

cidade”, afirmou o parlamentar – responsável pela destinação de R$ 200 mil à entidade por meio de emenda
modificativa. Ele ressaltou, no entanto, que a meta é garantir junto a Prefeitura a ampliação de R$ 600 mil/ano
no valor do repasse. O convênio não é reajustado desde 2017. “Já conversamos com o prefeito e ele assumiu
o compromisso de avaliar essa possibilidade”, adiantou.

Entre os desafios da entidade, segundo explicou a presidente Maria José e a diretora Sueli Maria Alves
Perandin, é suportar, com os atuais valores do convênio, o crescimento da procura por assistência a crianças
identificadas com Transtorno do Espectro Autista (TEA) e garantir a permanência dos profissionais na Apae.
“A Apae é uma grande escola e nossos profissionais acabam saindo porque o salário fora da entidade é
maior e não temos como melhorar essa situação devido à limitação no orçamento”, explicaram.

Vera Lúcia, presidente da Feapaesp, indicou que uma forma de aumentar o valor do repasse é oferecer
serviços como emissão de laudo, no caso das pessoas com TEA, ou cursos de aperfeiçoamento e formação
profissional para atendimento de pessoas com deficiência. “Também precisamos de maior apoio do governo
estadual pois, nem sempre, os municípios têm condições de arcar com essa despesa”, pontuou.

Divinei explicou que conhece o trabalho da Apae desde os tempos da faculdade, pois fez estágio na entidade.
No Legislativo, ele é um dos defensores da pauta em favor dos direitos da pessoa com deficiência e adiantou
que já elaborou projeto para criar Comissão específica para tratar do assunto. “Percebo que essa questão é
tratada de maneira esporádica na Casa”, justificou. O projeto de Resolução 14/2022, que trata da criação da
Comissão, aguarda parecer da Secretaria Jurídica para ser encaminhado às Comissões e depois ao Plenário
para discussão e deliberação. O PL também é assinado pelos vereadores Abelzinho, Luiz Fernando Alves de
Almeida (PSDB), João Luiz Soares (PSD) e Uelton de Souza Almeida (PSDB), o GCM Uelton.

Os vereadores Abel Franco
Larini, o Abelzinho, atual presi
dente do Legislativo, e Divinei da
Silva, ambos do PL, defenderam
em reunião realizada na sede da
Associação de Pais e Amigos dos
Excepcionais (Apae) de Arujá o
aumento do repasse financeiro à
entidade. As tratativas para reaj
uste do convênio, que vence em
junho, começaram no ano passado
com o prefeito e devem prosseguir
até que a medida se concretize. A
proposta é ampliar o valor de R$
1,2 milhão/ano para R$ 1,8
milhão/ano.

Além disso, a Câmara deverá
aprovar a criação de uma Comis
são Permanente da Pessoa com
Deficiência – proposta apresenta
da pelo vereador Divinei. A ideia
é dar maior robustez à política de
atendimento ao segmento, amplian
do a capacidade do Município de
prestar esse tipo de serviço
especializado.

O encontro em Arujá,foi
realizado no dia 8/2, ainda contou
com a presença do deputado
federal Marcio Alvino (PL-SP),
presidente da Frente Parlamentar
em Defesa das Apaes, formada no
âmbito da Câmara dos Deputados
em Brasília, da presidente da
Federação das Apaes do Estado de
São Paulo (Feapaesp), Vera Lúcia
Ferreira, da presidente da Apae de
Arujá, Maria José de Souza Nunes,
e membros da diretora e da
coordenação.

Alvino prestou contas de seu
trabalho junto às Apaes e afirmou
que seu objetivo é trabalhar pelo
aumento no valor da “per capita”
e pela manutenção da prestação do
serviço às pessoas com idade
acima de 29 anos.“Queremos
fortalecer as Apaes no Estado de
São Paulo”, disse o congressista,
que preparou material específico
das ações propostas pelo seu
mandato para as entidades e
aproveitou para visitar a sala de

caio@libris.com.br
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Pastor
Marcos Dornel

É Pastor há 22 anos.
Bacharel em Teologia.
Palestrante. Blogueiro.

Gestor Público graduado pela
Universidade Metropolitana de

Santos - UNIMES
Participante do Fórum de

Assistência Social e
Comunidades de Fé em NY(EUA)

O Direita Mito é um movimento na internet e nas ruas que
fundamenta melhorar o Brasil através do ativismo.

Seu fundador é Osmar Priante, 49, natural de Jacareí, cristão,
advogado e corretor de imóveis.

Hoje beirando meio milhão de seguidores, somadas as várias
mídias sociais, o foco do movimento é reeleger Jair Bolsonaro
presidente do Brasil.

Com Hélio Dias na coordenação no Alto Tietê e ABCD,  o
movimento se expande e pretende lançar  um candidato a Deputado.
Diz Dias que Priante é a pessoa certa pela honestidade, iniciativa e
atitude.

Priante prega a visão de menos Estado, mais iniciativa privada,
mais liberdade econômica, menos bagunça social, comércio aberto
durante a pandemia da covid 19, menor carga tributária, direito de
defesa, redução da maioridade penal, restituição da autoridade dos
pais sobre os filhos,  escola cívico militar, são premissas para o Brasil
alavancar na economia, segurança e a qualidade de vida.

Diz  Priante que "quando o Estado se mete demais só bagunça a
economia e atrapalha o cidadão,  o povo livre, com liberdade
econômica consegue mais".

Priante também é contra o passaporte sanitário, ou seja, é contra a
exigência de comprovação de ter recebido a vacinação da COVID
para entrar em lugares ou viajar, isso, segundo Priante, é mais um
passo no adestramento do cidadão pra se acostumar a se subjugar ao
Estado, uma etapa na implantação do comunismo.

IGREJA OU CASA DE ESPETÁCULOS
PARA TODOS OS POVOS?

Temos visto nos dias de hoje muitos líderes dizendo que as formas
ou métodos que os mais antigos utilizavam para pregar o Evangelho
e evangelizar, não são eficazes, são ultrapassados e não enchem
mais igrejas.

O imediatismo, a vontade de ver a igreja cada dia mais cheia, os
interesses econômicos, a necessidade de sustentar obras faraônicas
e obras egocêntricas, está fazendo com que os líderes criem métodos
que acelerem, não importando se apenas emocionalmente, a
“conversão” de pessoas ao Evangelho.

Podemos observar que pessoas são convidadas para irem à Igreja,
mas quase sempre nunca são esclarecidas e ensinadas para que.

Pastores pregando que tem mais valor a “duvida sincera” da
pessoa do que sua fé.

O que se tem chamado de métodos de crescimento, está
“mundanizando” cada vez mais a Igreja e fazendo do Evangelho
um grande instrumento de “negócios”.

Utilizando-se de oratórias belíssimas e de psicologias Freudianas
aprendidas em cursos por correspondência, muitos “líderes” tem
transformado muitas Igrejas em “Casa de Espetáculos Para Todos
os Povos”, que aglomeram multidões extasiadas e infelizmente
iludidas.

Os cultos estão se transformando em “Shows”, onde o “ator”
que menos tem aparecido é o Senhor Jesus, porque não sabe
representar. Os púlpitos têm se transformado em palcos, e a função
de quem está em cima deles é distrair as pessoas e oferecer a elas
“shows” que alegrem suas mentes e faça com que esqueçam de seus
problemas mesmo que apenas por alguns momentos.

O tempo em que as pessoas passam na Igreja, tem se tornado
cada vez mais, um tempo de recreação, terapia e de descanso dos
afazeres do dia a dia. A Igreja parece mais um clube, onde as pessoas
se encontram para divertimento, bate-papo e lazer do que uma Casa
de Oração e de Adoração a Deus.

Não podemos nunca perder a visão de que a verdadeira igreja é
o lugar onde o verdadeiro Deus se encontra com aqueles que Ele
chamou, os quais sustentam e defendem com firmeza a pessoa e a
obra de Jesus Cristo, O Senhor.

Precisamos urgentemente voltar aos princípios bíblicos de
adoração e culto a Deus, ainda que eles pareçam aos olhos e
entendimento de alguns, ultrapassados e ineficazes.

Que Deus nos ajude nessa caminhada!

Fundador do Direita Mito deve
sair candidato a Deputado

Visita

Prefeito conhece empresa de tratamento de resíduos
Empreendimento é especializado em trabalhos de reciclagem junto à Receita Federal e ao Consulado da Suíça em São Paulo

O prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi, esteve nesta quarta-feira (23/02) no bairro Chácara Ceres para conhecer os trabalhos da Greentec
Soluções Ambientais, empresa responsável pela coleta e tratamento de resíduos diversos. O empreendimento tem se destacado pelo trabalho
conjunto com a Receita Federal (RF) e o Consulado da Suíça em São Paulo para a reciclagem de materiais recolhidos pela Justiça.

A convite dos diretores do empreendimento, Alexandre Teixeira e Warney Paulo, o chefe do Executivo acompanhou a rotina de operações
do local ao lado do cônsul econômico da Suíça em São Paulo, Hans Andreas Aebi; do contador da Contabyte, Robinson Guedes; e de
representantes da RF.

Por meio de uma parceria, a unidade situada em Suzano recebe produtos falsificados apreendidos pela Justiça e realiza desmanche,
triagem e reciclagem dos mesmos, descaracterizando os itens ilícitos e os transformando em novos materiais ao invés de encaminhar para
aterros. Na ocasião, Ashiuchi presenciou o procedimento, que conta com cuidado à transparência e registro de cada etapa, desde a recepção
dos itens à reciclagem em si.

“Agradeço pela oportunidade de conhecer o trabalho desta empresa. Vocês prestam um bem à sociedade e contribuem para a
conscientização ambiental. Suzano tem um trabalho constante para fortalecer a coleta e a destinação adequada de resíduos sólidos, com
controle e monitoramento de caçambas, quatro ecopontos espalhados por toda a cidade e uma Central de Triagem no Jardim Colorado.

Em breve, vamos abrir uma nova unidade na Cidade Miguel Badra. São medidas essenciais para o desenvolvimento sustentável, com o
combate ao descarte irregular, o estímulo à reciclagem e a preservação do meio ambiente”, concluiu.

Fundo Social e Mogi Basquete entregam
a jovens bolsas de estudo da escola CNA

A equipe do Fundo Social de Mogi das Cruzes esteve nesta quinta-
feira (24/02) em unidades da escola de línguas CNA, para fazer a
entrega de bolsas de estudos, que foram cedidas ao Fundo Social
pelo Mogi Basquete e, a partir disso, puderam ser destinadas a
crianças e pré-adolescentes em situação de vulnerabilidade, atendidos
por instituições sociais e associações cadastradas junto ao órgão.

Ao todo, foram quatro bolsas doadas, uma para cada unidade que
o CNA mantém na cidade e elas dão direito à gratuidade no decorrer
de todo o curso de línguas. O Fundo Social fez uma busca ativa entre
as instituições cadastradas e identificou jovens que tinham essa
necessidade, o interesse e também condições de concluir o curso. A
distribuição atendeu também ao critério de proximidade entre a
unidade de ensino e o local onde cada um mora.

“Proporcionar o ensino e a aprendizagem é muito gratificante,
pois conhecimento é algo que ninguém tira da gente. Agradeço muito
ao Mogi Basquete e também à escola CNA por essa parceria, que
vai proporcionar um diferencial na vida, no currículo e no futuro

desses quatro jovens”, destacou a presidente do Fundo Social de
Mogi das Cruzes, Simone Margenet Cunha.

As entregas contaram com a participação de
representantes do Mogi Basquete e também de

responsáveis pelas unidades da escola de línguas.

“Agradeço pela oportunidade de conhecer o trabalho desta empresa. Vocês prestam um bem à sociedade e contribuem
para a conscientização ambiental. Suzano tem um trabalho constante para fortalecer a coleta e a destinação adequada
de resíduos sólidos, com controle e monitoramento de caçambas, quatro ecopontos espalhados por toda a cidade e
uma Central de Triagem no Jardim Colorado.

Em breve, vamos abrir uma nova unidade na Cidade Miguel Badra. São medidas essenciais para o desenvolvimento
sustentável, com o combate ao descarte irregular, o estímulo à reciclagem e a preservação do meio ambiente”

Secretaria de Saúde apresenta balanço do 3º
quadrimestre de 2021 em audiência pública

Secretário da Pasta respondeu aos questionamentos dos vereadores presentes e
reforçouque se dedicará a melhorar o serviço de atendimento à população

A Secretaria de Saúde de Poá
apresentou na manhã desta sexta-
feira (25/02), o balanço do último
quadrimestre de 2021 durante
audiência pública realizada na
Câmara Municipal. Acompanha
do pela equipe técnica da Pasta, o
secretário Alexandre Provisor
respondeu aos questionamentos
feitos pelos vereadores presentes
e destacou o trabalho feito pela
equipe durante o exercício pas
sado.

De acordo com os números
apresentados, a Atenção Básica
realizou, durante o 3º quadrimes
tre de 2021, 16.628 consultas,
sendo 6.819 de Clínica Médica,
5.246 de Ginecologia e 4.563 de
Pediatria. Com relação às Estraté
gias de Saúde da Família (ESFs),
foram 24.287 ações realizadas,
sendo 6.310 de Enfermagem,
13.318 de consultas médicas e
4.659 de consultas odontológicas,
além das 31.945 visitas realizadas
entre Médicos, Enfermeiros,
Agentes Comunitários de Saúde,
Auxiliar de Enfermagem, Odonto
logia e Técnico e Auxiliar de
Saúde Bucal.

“Apesar de ter assumido a
Secretaria há três dias apenas,
estou realizando reuniões com os
técnicos da pasta para me inteirar
sobre as questões relacionadas à
saúde do município de forma
rápida e objetiva. Com base nestas
reuniões, posso afirmar que os
números apresentados represen
tam o trabalho e a dedicação dos

servidores municipais que, apesar da falta de recursos durante o ano
de 2021, fizeram o que foi possível para atender a população e, para
este ano, vamos trabalhar juntos para oferecer um serviço de saúde
mais humanizado, respeitando ainda mais o cidadão”, afirmou Provisor.

Durante a audiência pública, o secretário também apresentou
números relacionados aos atendimentos e ações dos demais
departamentos da Secretaria como, por exemplo, a Saúde Bucal, com
mais de 11.715 procedimentos (Centro de Especialidades
Odontológicas – CEO, Unidades Básicas de Saúde – UBS e ESF),
Centro de Fisioterapia, com cerca de 12 mil atendimentos e o Pronto
Atendimento Municipal Guido Guida, com mais de 89 mil
atendimentos. “São serviços complexos e que requerem muita atenção
dos técnicos que atuam em cada segmento.

Vale ressaltar que, os servidores, assim como eu, estão motivados a
dar o melhor de si para ofertar o melhor ao poaense.

Peço um voto de confiança, pois estamos iniciando uma nova fase
na área da saúde”, finalizou o secretário.

Participaram da audiência pública, os vereadores Diogo Reis
da Costa, Luiz Eduardo Oliveira Alves, Jilmara Quirino dos

Santos, Lucas Alves Ferrari, Marcio Barbosa Iglesias, Patrícia
Bin de Sousa Sanches, Roberto de Melo Vieira, Saul Pereira de

Souza e Saulo Teixeira Alberto da Costa.

“Apesar de ter assumido a Secretaria há três dias apenas, estou realizando reuniões com os técnicos da pasta para me
inteirar sobre as questões relacionadas à saúde do município de forma rápida e objetiva. Com base nestas reuniões,
posso afirmar que os números apresentados represen tam o trabalho e a dedicação dos servidores municipais que, apesar
da falta de recursos durante o ano de 2021, fizeram o que foi possível para atender a população e, para este ano, vamos
trabalhar juntos para oferecer um serviço de saúde mais humanizado, respeitando ainda mais o cidadão”

prdornel@uol.com.br
Instagram: @prdornel
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Suzano vende 11,9 milhões de
toneladas de celulose e papéis em 2021

Resultados recordes reforçam solidez diante de novo ciclo de investimento
A Suzano, referência global na

fabricação de bioprodutos desen
volvidos a partir do cultivo de
eucalipto, comercializou 11,9
milhões de toneladas de celulose
e diferentes tipos de papéis ao
longo de 2021. Os dados constam
no balanço anual da companhia, a
maior fabricante de celulose de
eucalipto do mundo e uma das
maiores fabricantes de papéis da
América Latina.

As vendas de celulose alcança
ram 10,6 milhões de toneladas e
as vendas de diferentes tipos de
papéis atingiram 1,3 milhão de
toneladas no ano. A celulose é a
matéria-prima utilizada na fabrica
ção de papéis sanitários, embala
gens, fraldas, máscaras e papéis de
imprimir e escrever em geral, entre
outros produtos essenciais para o
dia a dia das pessoas.

A receita líquida totalizou R$
40,1 bilhões, resultado da opera
ção das 11 fábricas que a Suzano
possui no Brasil, incluindo as
unidades de Jacareí (SP), Limeira
(SP), Rio Verde (SP) e Suzano
(SP), onde são produzidos celulo
se, papel, eucafluff e lignina. A
companhia também tem participa
ção na joint operation Veracel.

Ao final do ano, a geração de
caixa operacional totalizou R$
18,8 bilhões. O EBITDA ajustado,
outro importante indicador que
mede a saúde financeira da
Suzano, somou R$ 23,5 bilhões, a
despeito da trajetória de forte
elevação dos custos ao longo do
ano.

A elevação do EBITDA ajusta
do, associada à queda da dívida
líquida para US$ 10,4 bilhões ao
final de 2021, fez com que a
relação entre dívida líquida e
EBITDA ajustado encerrasse o
ano em 2,4 vezes em dólar. Ao
final de 2020, esse indicador
estava em 4,2 vezes.

“Os números alcançados em
2021 comprovam que estamos
prontos para colocar em curso o
maior ciclo de investimentos da
história da empresa. A fábrica de
Ribas do Rio Pardo demandará

investimento de R$ 19,3 bilhões até 2024 e será a mais competitiva linha de produção da Suzano, além de ser
um projeto estruturado a partir de relevantes avanços na frente ambiental”, afirma Walter Schalka, presidente
da Suzano.

A previsão da Suzano é investir R$ 13,6 bilhões em 2022. A maior parte dos recursos, aproximadamente
R$ 7,3 bilhões, será destinada à fábrica de celulose no município sul-mato-grossense. A unidade de Ribas do
Rio Pardo tem início de operação previsto para o segundo semestre de 2024.

Na agenda ESG (Ambiental, Social e Governança, na sigla em inglês), a Suzano também apresentou
evoluções importantes em 2021, ano marcado pela realização da COP26, na Escócia. Destaque para as novas
emissões de sustainability-linked bonds, títulos atrelados a metas socioambientais, para a evolução da Suzano
em índices internacionais e para o anúncio da meta de biodiversidade, além de inúmeros avanços em direção
ao cumprimento das 15 metas de longo prazo, denominadas Compromissos para renovar a vida.

O ano também foi marcado por iniciativas como a adesão da Suzano à campanha Business Ambition for
1.5oC e ao Science Based Target Initiative (SBTi), movimento que busca promover a redução das emissões
de gases de efeito estufa e consequente transição global para uma economia de baixo carbono. A Suzano
também se tornou uma das 20 empresas parceiras globais do movimento 1t.org no lançamento de um
compromisso público para conservar, restaurar e cultivar mais de 2,5 bilhões de árvores em mais de 50 países
até 2030.

No âmbito social, a companhia deu andamento ao longo do ano a um amplo conjunto de iniciativas no
enfrentamento à covid, a fim de proteger colaboradores(as), prestadores(as) de serviços, familiares e a sociedade.
Entre elas, o apoio na construção de hospitais de campanha e na abertura de novos leitos em diferentes estados
brasileiros. Da mesma forma, deu andamento a projetos importantes para as comunidades presentes nas
regiões onde atua, tais como o Programa de Desenvolvimento Rural Territorial (PDRT) e o Programa Colmeias,
sem contar iniciativas como o Programa Suzano Educação.

 Sobre a Suzano
A Suzano é referência global no desenvolvimento de soluções sustentáveis e inovadoras, de origem renovável,

e tem como propósito renovar a vida a partir da árvore. Maior fabricante de celulose de eucalipto do mundo
e uma das maiores produtoras de papéis da América Latina, atende mais de 2 bilhões de pessoas a partir de 11
fábricas em operação no Brasil, além da joint operation Veracel.

Com 98 anos de história e uma capacidade instalada de 10,9 milhões de toneladas de celulose de mercado
e 1,4 milhão de toneladas de papéis por ano, exporta para mais de 100 países. Tem sua atuação pautada na
Inovabilidade – Inovação a serviço da Sustentabilidade – e nos mais elevados níveis de práticas socioambientais
e de Governança Corporativa, com ações negociadas nas bolsas do Brasil e dos Estados Unidos. Para mais
informações, acesse: www.suzano.com.br

11942640054
Falar c/ Francisco(Chiquinho)

 Grande Promoções de
Brinquedos para Festas

Preços
imbatíveis

Direto da
fábrica

“Os números alcançados em 2021 comprovam que estamos prontos para colocar em curso o maior ciclo
de investimentos da história da empresa. A fábrica de Ribas do Rio Pardo demandará investimento de R$ 19,3
bilhões até 2024 e será a mais competitiva linha de produção da Suzano, além de ser um projeto estruturado a

partir de relevantes avanços na frente ambiental”, afirma Walter Schalka, Presidente da Suzano.

Instalação do Poupatempo garante
progresso para os biritibanos

O prefeito de Biritiba Mirim, Inho, tem trabalhado para melhorar
a vida dos cidadãos e a instalação do Poupatempo marca o progresso
da cidade

Biritiba Mirim recebeu a notícia de mais uma melhoria para o
município. O vice-governador de São Paulo, Rodrigo Garcia (PSDB),
assinou o termo de autorizo para a instalação de uma unidade do
Poupatempo na cidade, que traz progresso para a cidade.

Agora, com a nova unidade, os biritibanos e munícipes da região,
não precisarão se deslocar até Mogi das Cruzes, por exemplo, para
utilizar os serviços do equipamento público, instalado no município
vizinho, antes só usado através de agendamentos online.

Investimento: Para a obra que será realizada, serão investidos cerca
de R$ 130 mil, em convênio feito junto à Prefeitura de Biritiba.

Estuda-se a instalção do equipamento na área central, no entanto,
é necessário o aval técnico, após visita que acontecerá no município
para implantação do serviço, que atuará em parceria com o governos
estadual e municipal.

A Prefeitura Municipal prevê que o equipamento faça cerca de
130 atendimentos por dia.

O prefeito Carlos Alberto Taino Junior (PL), o Inho, conseguiu
mais essa conquista para o cidadão biritibano, que comemora o feito.

O Jornal Impresso Brasil (JIB) entrou em contato com o órgão
público para obter outras informações sobre o assunto e foi revelado
que ainda não existe previsão para início das obras, assim como data
final para a entrega da unidade em Biritiba Mirim.

GARANTIA
O prefeito Inho não quer nem saber de onde vem os recursos para

Biritiba Mirim. Ele apenas quer favorecer sua cidade que ganha com
cada anúncio feito pelo governador do Estado, pelo vice-governador,
pelos deputados e até vereadores.

BENEFÍCIOS
Após receber a notícia de que Biritiba Mirim terá uma unidade do

Poupatempo, Inho comemorou muito.
A torcida em Arujá, local que foi feito o anúncio oficial estava

lotada de biritibanos que foram em peso para comemorar os benefícios
que a cidade ganhou no último sábado (19). Nelson Camargo

Imprensa - Performa

O prefeito Inho não quer
nem saber de onde vem os

recursos para Biritiba Mirim.
Ele apenas quer favorecer

sua cidade que ganha com
cada anúncio feito pelo

governador do Estado, pelo
vice-governador, pelos

deputados e até vereadores

Prefeito Carlos Alberto Taino
Junior (PL), o Inho, conseguiu mais
essa conquista para o cidadão
biritibano, que comemora o feito
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O Grãos Aruã dispõe de castanhas, nozes,
amêndoas, amendoins, vários tipos de
farinhas, de chás, de temperos entre outros
  Sem taxas para Aruã, Brisas e Ecopark

Faça o seu pedido graos-arua.goomer.app

Atendemos Mogi das Cruzes,
Arujá, Suzano, Poá e Ferraz

(consultar taxa)

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

https://www.instagram.
com/graos_arua/

Por um estilo de
vida mais saudável

○

○

○

○

○

○

○

Grãos Aruã

      Estamos precisando URGENTE DE LUVAS DE Látex de Procedimento Tamanho M



8
22 Anos com Você! www.jornalaltodotiete.com.br

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião

Segunda Quinzena de Fevereiro de 2022

http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/ https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

Venha Conferir!
Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 35 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557

Stannum Cosméticos

Beleza, cosméticos e cuidados pessoais
 Loja de cosméticos artesanais

Fazemos entregas !
Proprietária: @vitoria_marques998
 Veja nosso catálogo e faça já o seu pedido!

(11) 997511729linktr.ee/stannum

www.stannumcosmeticos.com.br

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

Que Deus continue abençoando a todos neste leitura


